

## Notas del Mes

### Premio literario «Atenea»

El premio literario ATENEA, instituido por la Universidad de Concepción, fué discernido este año a los libros *Lastarria* de Sady Zañartu y *Horacio* de Alejandro Vicuña, publicados en 1938. La obra, de Zañartu contiene una minuciosa documentación de la vida del gran luchador y maestro chileno del siglo pasado y muestra a lo largo de su desarrollo aspectos que no habían sido convenientemente estudiados en la psicología de Lastarria. Zañartu prefirió dar cierto carácter de biografía novelada a su obra afrontando así una prueba difícil, puesto que Lastarria no fué hombre de acción en el sentido de la aventura sino un hombre de estudio. Es el libro de Zañartu uno de los más interesantes escritos acerca del autor de *Recuerdos Literarios*.

*Horacio* de Alejandro Vicuña es una contribución muy admirablemente documentada al conocimiento del poeta latino y al período tan interesante de la historia de Roma en que vivió Horacio. Vicuña se ha especializado en este género de biografía en el que más que a lo pintoresco de un personaje se da importancia al estudio psicológico y a la naturaleza de los movimientos filosóficos o sociales que dan carácter y perfil al sujeto humano. Horacio fué muy elogiado por la crítica, pues revela a un autor dueño de los recursos documentales y del conocimiento minucioso de la historia.